



BAIGNOIRE 0-6 MOIS + TRANSAT INTÉGRÉ

0-6 MONTHS BATHTUB WITH BATH CRADLE

IMPORTANT ! LIRE ATTENTIVEMENT ET CONSERVER POUR UNE CONSULTATION ULTÉRIEURE


AVERTISSEMENT - RISQUE DE NOYADE

• Risque de noyade dans la baignoire. • Les enfants peuvent se noyer dans une eau très peu profonde, moins de 2 cm, en un temps très court. • Toujours rester en contact avec votre enfant pendant le bain. • Ne jamais laisser votre bébé sans surveillance dans le bain, même pour un court instant. Si vous devez quitter la pièce, prenez votre bébé avec vous.

AVERTISSEMENT !

• Les bébés et les jeunes enfants courent le risque de se noyer pendant le bain. • Ne jamais utiliser ce produit sur une surface en hauteur qui n'est pas destinée à ce produit. À utiliser sur le support pour baignoire 0-6 mois dBb ou sur un sol plan, stable et propre. • Pour éviter les brûlures par l'eau chaude, positionner le produit de manière à empêcher l'enfant d'atteindre la source d'eau. • Toujours vérifier la température de l'eau avant de baigner l'enfant. • Toujours vérifier la stabilité du produit avant de l'utiliser. • Ne pas utiliser le produit si certains de ses éléments sont cassés ou manquants. • Ne pas utiliser des pièces de rechange ou accessoires autres que ceux recommandés par le fabricant. • Cette fonction peut être utilisée jusqu'à ce que votre enfant soit capable de se tenir assis tout seul. • Avant la première utilisation, laver à l'eau savonneuse, rincer à l'eau claire et sécher. • Ne pas utiliser de nettoyeurs ou d'éponges abrasifs. • Avant et après utilisation, nettoyer par mesure d'hygiène.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

• Installer la baignoire dans la baignoire familiale, bac à douche, sur le sol ou sur le support dBb prévu à cet effet. • Assurez-vous que la bonde d'évacuation au fond de la baignoire soit correctement fermée. • Remplir la baignoire d'eau sans dépasser la limite d'eau maximale marquée sur la baignoire par le symbole "MAX ". • Vérifier la température de l'eau (comprise entre 35°C et 38°C) avant de baigner votre bébé. • Il est recommandé de ne pas dépasser la durée de 10min pour un bain. • Cette baignoire convient pour un seul enfant par bain. Ne pas laisser un autre enfant jouer autour de la baignoire ou du support. • Après chaque utilisation, évacuer l'eau par la bonde d'évacuation, rincer abondamment la baignoire et essuyer avec un chiffon doux. • Ne pas laisser la baignoire au soleil ou près d'une source de chaleur.

Matière : Polypropylène, sans BPA ni Phtalates

Âge : 0-6 mois / Poids maximum (eau + bébé) : 20 kg

Dimensions: L.64 x l.38 x Prof.22,5 cm

Compatible avec le petit support de baignoire dBb pliable (réf 306130), le petit support avec pieds amovibles (réf 306132) et le tuyau de vidange (réf 306000).

IMPORTANT! READ CAREFULLY AND KEEP FOR FUTURE REFERENCE


WARNING - DROWNING HAZARD

• Children have drowned while bathing. • Children can drown in as little as 2 cm of water in a very short time. • Always remain in contact with your child during bathing. • Never leave your baby unattended in the bath, even for a few moments. If you need to leave the room, take the baby with you.

WARNING!

• Babies and young children are at risk of drowning when being bathed. • Never use this product on an elevated surface not intended for this product. Use on the dBb bathtub stand or on a flat, stable and clean floor. • To avoid scalding by hot water, position the product in such a way to prevent the child from reaching the source of water. • Always check the water temperature before bathing the child. • Always check the stability of the product before use. • Do not use the product if any components are broken or missing. • Do not use replacement parts or accessories other than those approved by the manufacturer. • This function can be used up to when your child can sit unaided. • Before first use, wash with soapy water and rinse. Do not use abrasive cleaners or sponges. • Before and after each use, clean for hygiene reasons.

PRECAUTIONS FOR USE

• Install the bathtub in the domestic bathtub, shower tray, on the floor or on the dBb stand. • Ensure the drain plug at the bottom of the bathtub is inserted tightly. • Fill the bath with water without exceeding the maximum water limit marked on the bath with the "MAX " symbol. • Check the water temperature (between 35°C and 38°C) before bathing your baby. • It is recommended not to exceed 10min for the child's bath. • This bathtub is suitable for one child per bath. Do not let another child play around the bathtub or its stand. • After each use, drain the water through the drain pipe, rinse the bathtub thoroughly and wipe with a soft cloth. • Do not leave the bathtub in the sunlight or near a heat source.

Material: Polypropylene, BPA and Phthalate free

Age: 0-6 months / Maximum weight (water + baby): 20 kg

Dimensions : L.64 x W.38 x Depth.22,5 cm

Compatible with the small bathtub stand (ref 306130), the small bathtub stand with removable feet (ref 306132), and the drain pipe (ref 306000).

REF 306205 / 306213 / 306220 / 306224 / 306227 / 306246 / 306248 / 306249 / 306251
306253 / 306265

Norme / Standard : EN17072 : 2018

